

Novedades en Feria Comercial de la Habana



La Habana, 31 oct (RHC) Con expositores de 73 países y un área de exhibición superior a los 28 000 metros cuadrados, sesiona en la capital cubana la XXXIV Feria Internacional de La Habana (Fihav 2016), se relacionan con sectores prioritarios de la economía cubana.

El consejero delegado del Instituto de Comercio Exterior Español (ICEX), Francisco Garzón, aseguró que 39 de las firmas de su país presentes en la feria, vienen por primera vez, lo cual demuestra el interés por el mercado cubano.

España cuenta con cinco pabellones en Fihav 2016 y ratifica nuevamente su condición de nación más representada en este tipo de bolsa de carácter general, la más importante de Cuba y el Caribe y una de las más representativas de Latinoamérica.

El interés de Japón en estrechar las relaciones económicas con Cuba fue resaltado hoy en la jornada inaugural de la XXXIV Feria Internacional de La Habana, FIHAV 2016, que se efectuará en Expocuba hasta el cuatro de noviembre.

En presencia de Ricardo Cabrisas, vicepresidente del Consejo de Ministros y titular de Economía y Planificación, y de otros funcionarios cubanos y nipones, Hiroyuki Ishige, presidente de la Organización japonesa para la Promoción del Comercio (JETRO), recalcó en la celebración del Día Nacional de ese país asiático el propósito de acelerar y profundizar los vínculos bilaterales.

Ishige significó que "en momentos en que Cuba entra en una nueva etapa de desarrollo esperamos que Japón desempeñe un rol importante, mediante el estrechamiento de las relaciones económicas y las inversiones"..

Recordó que en septiembre último el primer ministro nipón, Shinzo Abe, visitó la Isla, la primera que efectuara un Premier de esa nación a la Isla.

En ese contexto ambas partes firmaron el acuerdo que regulariza la deuda cubana a mediano y largo plazo, así como también se renegociaron los adeudos a corto plazo.

Por primera vez Japón participa en FIHAV con un Pabellón exclusivo, donde exponen sus bienes y servicios 14 empresas como Mitsubishi, Mitsui, Panasonic y Sumitomo.

Este lunes también se celebró el Día Nacional de España, que con cinco pabellones a tope y 155 compañías, se ratifica como el país de mayor representación en la feria.

Mientras China presentó en la Feria Internacional de La Habana (Fihav 2016), siete modelos de ómnibus de la firma Yutong, especialmente uno alimentado totalmente con energía eléctrica, el primero de este tipo en el país.

El vicepresidente de esa empresa automovilística, Hu Feng Ju, señaló en la presentación que ellos abarcan ámbitos del transporte público urbano, servicio interprovincial y aeroportuario y son muy adecuados a la demanda del mercado cubabi.

Informó que el año anterior la empresa fabricó 67 mil ómnibus distribuidos en 130 países, y en el caso del modelo eléctrico, este está presente en 140 ciudades, incluidas las de Europa. Los ómnibus de energía renovable están en el foco de atención internacional, subrayó.

El modelo presentado en Cuba, el ZK6125BEVG11, cuenta con capacidad de batería de 285 kw/h, una autonomía de 250 a 300 kilómetros y alcanzar una velocidad máxima de 69 km/h.

De acuerdo con Feng Ju, en los últimos 10 años esa industria exportó a Cuba más de siete mil ómnibus de diversos usos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110576-novedades-en-feria-comercial-de-la-habana>



Radio Habana Cuba